

社長のつぶやき... 今回(1)0連休と金融機関と、運送会社の休みに(2)困りましたね(3)連休前(2)週間の怒涛の忙しさ、月末月初の休、ありえんじ

ありがとう!!

株式会社 山一 (本社)京都市西區田崎町380 (営業部)京都市西區田崎町2-2-61F

前よりも一筋47年!! お客様係TEL (096)322-7788

「ありがとう平成、よろしくね令和。」

最初はピンとこないでかわの端々も1ヶ月経って慣れてきました。1年経って慣れ親しめるくらいになっておなじみ!

株式会社 山一 代表取締役 林豊子

令和

平成最後の4/30には、年末のようなカウントダウンの番組もやっていて、5/1はなんとなく「あけましておめでとう」という感じでした(笑) (笑) (笑)

平成の時代はどんな30年でしたか? 私は大学生の社会人になりましたが、フツーに結婚してフツーに子ども産んで子育てして、フツーに主婦して...の予定だったのですが、人生、予定通りにはいかないもので、祖母と母に相次いで他界、その後、父を支えるために(あ、ほんまにっ! 娘!) 山一に転職、いろいろ社内改善を行い始めました。その内前社長は白内障と右目手術、脳梗塞、糖尿病網膜症で左目手術をしましたが、手術後の経過が悪く全盲になり、社長職ができなくなりました。その頃、経営者の覚悟もさせていた



新しい元号は 令和(あり) 山崎義明会長

小学生の頃を思い出しながら、まじめに半紙を書いていた。筆先が割れて特に左側が上手く書けませんでした。中心もちゃんとズレており、ちゃんと練習なくては! と思ってる(笑)です(笑)

夫(幸路)と息子にも、妻と母の力量不足に堪えてくれ(あり)です。

中小企業家同友会の仲間から後押しされ平成15年5月代表取締役後に就任。33歳の弱者者に対する不安が、社員100人、得意先は、仕入先は、関係機関の方々にあったはず。社長の器のない力量不足の私も16年間に支えてくれた社員100人たちに(3)ほんとはバカウ感謝してる(笑)。

さあ、いよいよ「令和」の幕開けです!

私は17年目の社長職も、弊社は新工場が竣工し、第2創業世間へ入り幕開けの年です。(ホントは平成のうち10数年(たぶん)) 温暖化と人口減少、食糧問題などたくさん不安材料はありますが、これらも社会を支えるおだしの文化や伝統、社会と未来に貢献してまいる(笑)ので令和時代もどうぞ宜しく頑張る(笑)申上げます(笑)

- 伝承! おだしの教室の南催
- 11:00~13:00まで 6名(ほど)
- 5/23(木) うどん (¥1000)
- 6/5(火) 22(土) デザイン (¥200)
- 7/4(木) 20(土) そうめん (¥1000)
- 8月は「夏休! おどろき教育教室」を南催し予定です。
- 伝承! おだしの教室、は休休休になります。
- 食育教室南催予定日
- 8(木) 20(土) 21(日) 22(月)

5/1(月) 特別休業日でもいっしょにありのぞいてました。 4月某日、息子と直方中学の授業を親があり、担任の教科「技術」の授業が面白かった。保護者同士の「金にカネがけしてとるのか?」と昭和的な話をしていました。なんと! IT/コン/授業は、この打撃の練習、ネットゲームで30分程度... 男子が本棚やパソコンの音が聞こえる昭和の時代と違いますが、授業は30年、空白を感じて...

「令和」の競争や災害のない、健康で思いやり、満ちた笑顔がいっぱいの平和な時代でありたい。子どもたちにとって、夢、未来ある時代になりたくらいに。